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(I lavori proseguono alle ore 14.02 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 363 presentata da Salizzoni, inerente a "MES
e progetti di edilizia sanitaria cantierabili in Piemonte"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 363.
La parola al Consigliere Salizzoni per l'illustrazione.

SALIZZONI Mauro

Lascio le premesse dove si parla di MES, cosa che l’Assessore conosce quanto me, anzi,
forse meglio di me, sicuramente meglio di me, per dire che, in caso di auspicabile attivazione del
MES da parte del nostro Paese, occorre anche in Piemonte: a), farsi trovare pronti per un disegno
complessivo degli interventi sull’edilizia sanitaria; b), avere un ordine di priorità degli interventi
sia per urgenza sia per dimensione strategica sul lungo periodo; c), avere progetti
immediatamente cantierabili e approvare urgentemente quelli ultimabili in tempo utile, in vista
dei finanziamenti europei.

Pertanto, interrogo - termine che non mi piace, meglio chiedo - all’Assessore regionale
competente in materia di sapere se esista un elenco di progetti cantierabili di edilizia sanitaria
in Piemonte e di progetti approvabili in tempo utile, con relativi costi stimati ed eventuale ordine
di priorità, in vista dei relativi finanziamenti europei auspicati.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Salizzoni per l’illustrazione.
Per conto della Giunta, si è reso disponibile alla risposta l’Assessore Luigi Icardi.
Prego, Assessore, ne ha facoltà per cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
L’edilizia sanitaria è certamente un tema importante, soprattutto in vista dei futuri

finanziamenti del Recovery Fund e del MES.
Allo stato attuale abbiamo già, relativamente alla messa in sicurezza antincendio e

antisismica, tutta una serie di progetti, per un totale di 83 milioni di euro già immediatamente
cantierabili. Abbiamo allo studio una richiesta di finanziamento a Roma, che potrà essere
finanziata con il MES, di alcuni ospedali. Mi riferisco, in particolare, al nuovo ospedale di
Alessandria, all’ospedale di Cuneo, all’ospedale della Torino 4 nell'area eporediese, con, ripeto,
per Alessandria 300 milioni, per Cuneo circa 300 milioni, per l'area eporediese e Ivrea 140
milioni e un nuovo ospedale nel Saviglianese, oppure la ristrutturazione secondo il Piano Magni,
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con un progetto già in fase avanzata di studio. Questo, oltre agli interventi previsti per l’ospedale
di Torino 5 e l’ospedale VCO, per cui a breve partiranno le gare per la progettazione.

Dovremo essere pronti, come giustamente fa rilevare il Vicepresidente Salizzoni, di fronte
ai finanziamenti del MES, ad avere delle progettazioni almeno a livello definitivo, in modo da
essere in grado di spendere i soldi che ci arriveranno.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Luigi Icardi per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 14.59 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni
a risposta immediata)

(La seduta riprende alle ore 15.42)


